
12 ÉLÉMENTS

54.—î>a plupart des adjoclifs en al usités au mascn-
Jin pluriel chunicent ^/ et» aux; radical, radicaux, moraL
moraux, etc.—Ceux qui sont ])eu usités suivent larèffle
générale: colo^&al, colossals; jovial, jovials : matinal
maUnals, etc.

'

Accord des Adjectifs avec les noms.
5d.~.'Règle. L'adjoctif doit être mis an masculin

ou iiufemimn, au singulier ou au pluriel, selon le gen-
XQ et le nombre du nom auquel il se rapporte.

EXEMPLES.

Jm" maître poli, m. s. Un homme content, m s
Jjaiv,idresficpoUe, f. s. Une f'enmle conte^de, f s
.Les madras polis, m., pi. Lrs 'hommes contents, 'm. pi
Mes madressês x)olies, f. pi. Lesjemmes contentes, /'. pi,

56 —Quand un adjectif se rapporte à deux noms
singuliers, on met cet adjectif au pluriel, parce que
idcux singuliers valent un pluriid.
* Exemple. Le roi et le berger sont égaux aprcs la
mort (et non ]>as égal). • •'

57-—Si les deux noms sont do différents genres, on
met Tudjectif au pluriel masculin.
Exemple. Mon père et ma mère so?z# contents (et

non pas contentes).

_ 18.—Il y a des adjectifs qui se mettent avant le
nom, comme beajj jardin, grand arbre, éc. D'autres
qui se mettent après le nom, comme habit uouqï:, table
KONDE. L'usage est le seul guide à cet éo'ard.

)^:

Des degrés de signification.

59.—On distingue dans les adjectifs trois degrés do
signification : ]e positif^ ie comparatif et le superlatif,
- 6O.-L0 positif n'eut autre chose que l'adjectifmémo,
comme beau, belle, agréable.

64.—Comment se forme le pluriel des adjectifs on al? fifi. A quel
genre et à guel nombre l'adjectif doit-il être ? 66. Comment s'ao.
cordel'adjcctif qui se rapporte à deux noms singuliers? 67. Com-
ment s'accorde un adjectif qui se rapporte à deux noms de diffé-
rtata genres ? 68. Oii se placent les adjectifs ? 69. Combien dis*
tingae-t-on dans les ac^e^Ufe de degr^g d« sigaiAoAUoa 7 60. Uu'tiU
«f i«f If j>«fif^T
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